

## SECCIÓN SINDICAL INTEREMPRESAS

---

La Sección Sindical Interempresas de CCOO del Grupo Airbus queremos expresar nuestra consternación y el profundo dolor que sentimos por el trágico accidente que se ha producido en el día de hoy y que se ha cobrado la vida de cuatro de nuestros compañeros y ha causado heridas muy graves a dos más de ellos, que se encuentran hospitalizados en Sevilla.

El accidente se produjo cuando iniciaban un vuelo de prueba del avión A400M que se construye y entrega en las instalaciones de nuestra empresa en San Pablo en Sevilla, desconociéndose aún cuál ha podido ser la causa del mismo. La tripulación estaba compuesta por dos pilotos de pruebas, dos ingenieros de ensayos y dos mecánicos de vuelo, todos ellos trabajadores de Airbus del centro de trabajo de San Pablo.

En estos trágicos momentos nuestro primer pensamiento se dirige tanto a las familias de los tripulantes como a sus compañeros más directos para expresarles nuestra solidaridad y ponernos a su plena disposición para cuantas actuaciones estén en nuestra mano que pudieran servirles de ayuda, apoyo y consuelo.

Asimismo, junto con el resto de sindicatos en nuestra empresa, también nos ponemos a plena disposición del Comité Interempresas para apoyar cuantas iniciativas y llamamientos se pongan en marcha, en primer lugar, para servir de cauce de la expresión del dolor que sentimos todos los trabajadores y trabajadoras de nuestra empresa por las pérdidas de nuestros compañeros, e inmediatamente, para impulsar la investigación y el esclarecimiento de las causas del accidente así como de la adopción de las medidas que resulten necesarias para mitigar al máximo los riesgos a que se ven sometidos nuestros compañeros en el desempeño de su labor profesional.

**SECCIÓN SINDICAL INTEREMPRESAS DE CCOO**

